

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Joseph Chappelet,
M. le Chanoine Frédéric Hofmann

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1918, tome 17, p. 32

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

NÉCROLOGIE

M. Joseph Chappelet, avocat à St-Maurice, est décédé le 3 mars, à l'âge de 55 ans, après une longue maladie, chrétiennement supportée. D'une grande modestie de caractère, il s'était assez peu mêlé à la vie politique, au rebours de son père, Maurice Chappelet, dont le rôle politique fut important dans le canton. Il avait été greffier au Tribunal et vice-président de la ville de St-Maurice. Il fit ses études classiques au collège de l'Abbaye en 1874-1882.

M. le Chanoine Frédéric Hofmann est décédé à l'Abbaye, le dimanche des Rameaux. Les « Echos » lui consacrent une notice.

Nous présentons aux familles des défunts nos sincères condoléances.

R. I. P.